

Fit für die Zukunft

Bei der vergangenen Kommunalwahl erhielten die Grünen im Stadtrat drei Sitze. Damit hat sich im Vergleich zur vorangegangenen Wahlperiode nichts geändert.

von Ulrich Grigo

„Wir möchten das politische Mandat und die Partei trennen, damit keine kräftezehrende Arbeitsbelastung entsteht“, meinte Grüne Sprecher Stephan Mrstik, der sich mit seinem Parteifreund Thomas May in der vergangenen Woche aus der Vorstandsarbeit zurückzog, zur Neuwahl des Vorstandes des Stadtverbands der Grünen.

Einstimmig wählte man Jörn Leunert, der sich erfolglos um das Bürgermeisteramt beworben hatte, zum Vorsitzenden. Seine Schwerpunkte bilden Umwelt, Ge-



Dr. Ophelia Nick, Jörn Leunert und Andrea Windrath-Neumann bilden den neuen Vorstand der Wülfrather Grünen. Foto: Grigo

sundheit und Stadtentwicklung. Ihm zur Seite steht nunmehr Andrea Windrath-Neumann, die sich unter anderen mit dem Themen Frauen und effiziente Verwaltung beschäftigt. Das Vorstandstrio komplettiert Dr. Ophelia Nick, die das Amt der Kassierererin übernahm.

Trotz der wenigen Ratssitze erkennen die Grünen die

Chance, ihre Schwerpunkte im Stadtrat einbringen zu können.

Derzeit stehen jedoch die Beratungen über den Haushaltsplanentwurf 2015 im Mittelpunkt der Arbeit. Dabei streben die Grünen eine stabilisierte finanzielle Situation der Stadt an. Sinnvolles Sparen und Investieren sollen Wülfraths Zukunft sichern.